

# Grietas en las paredes de Santa Catalina



*Pórtico de Santiago, donde se han hecho las primeras catas*

**ROSA MARÍA SALCEDO ▼**

«No es alarmante, sólo trata de reforzar la seguridad parcial del edificio, aunque tampoco nos podemos dormir en los laureles». Así de rotundo se ha expresado el párroco de Santa Catalina, Benjamín Rey, a propósito de las grietas existentes en varias zonas de los

muros de la iglesia, que está siendo sometida a una serie de catas en la parte norte, en la lonja, con el fin de observar el estado de la estructura. Forma parte de un plan director de obra presentado a la Junta de Comunidades hace más de un año. Consiste en la realización de un estudio previo y exhaustivo antes de reconstruir la techumbre.

Benjamín Rey, ha confirmado a GACETA que hay un problema con el tejado. «Lleva mal mucho tiempo y también hay muchas grietas en las paredes que serán estudiadas porque pueden ser producto de la carga del mismo tejado o de algún fallo en la cimentación». El párroco admite que se trata de «un proceso costoso que ahora podemos

afrontar». Aunque el sacerdote reconoce que un tema de envergadura, insiste en estar tranquilos con la seguridad estructural de la parroquia.

Sobre la financiación, contarán con los reducidos fondos de la parroquia, que también costean el crédito del retablo hasta 2025. Por ello, pide la colaboración de los solaneros.\*



*Grieta en uno de los muros de la cara norte, que llega hasta el alero del tejado*

## Presentados al Apóstol



*Un bebé es ofrecido al Apóstol Santiago*

Buena parte de los niños bautizados durante el año fueron presentados al Apóstol, como viene siendo costumbre últimamente. El acto, ideado por la Hermandad de Santiago, cerró el triduo

dedicado al patrón previo al 25 de julio. En el ofertorio presentaron al celebrante un biberón y un bordón de peregrino infantil. La Directiva de la Hermandad entregó a cada niño un diploma.\*

## Empresas con corazón

Pocas instituciones tienen más prestigio y ofrecen mayor confianza al ciudadano que Cáritas. Son muchos los que ayudan a Cáritas, empresas también. Como Opticalia, incluida en

la campaña «Empresas con corazón». En la imagen, el secretario de Cáritas, Andrés Moreno, firma un convenio de colaboración con la responsable de Opticalia en La Solana, Pilar Mascaraque.\*

